

JIS.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang Intensifkan Sambang Warga Berikan Himbauan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.JIS.CO.ID

Jul 19, 2023 - 19:23



Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang Intensifkan Sambang Warga Berikan Himbauan Kamtibmas

Indramayu,- Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah,

Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar intensifkan kegiatan sambang warga dengan memberikan himbauan kamtibmas kepada seluruh masyarakat.

Dalam kesempatan ini Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang menyambangi warga Desa larangan Jambe, Kecamatan Kertasemaya, Kabupaten Indramayu, Rabu (19/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, KOMPOL G. Sumantri menyampaikan kegiatan sambang ini dilakukan guna mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan masyarakat, serta memberikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kapolsek menegaskan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan kamtibmas kepada warga, antara lain:

1. Warga diminta untuk tetap waspada dan melaporkan kejadian atau perilaku mencurigakan kepada aparat kepolisian. Dengan partisipasi aktif masyarakat, potensi tindak kejahatan dapat ditekan.

2. Warga diingatkan untuk selalu memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya, terutama di media sosial. Hoaks dapat menyebabkan kekacauan dan ketidakharmonisan di masyarakat.

3. Warga diminta untuk meningkatkan sistem keamanan di rumah, seperti memastikan pintu dan jendela terkunci dengan baik, serta memasang alat keamanan tambahan jika diperlukan.

KOMPOL G. Sumantri, berharap, melalui kegiatan sambang dan sosialisasi yang intensif ini, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang semakin aman, tertib, dan harmonis. Peran aktif warga dalam mendukung program kamtibmas akan berdampak positif bagi kemajuan wilayah kita.

“Dengan semakin eratnya hubungan antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Sukagumiwang dan sekitarnya tetap menjadi tempat yang aman, nyaman, dan damai untuk seluruh warganya.” Harapnya.